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 الريــاض – كشــــف الاتحــــاد الآســــيوي 
لكــــرة القدم في بيان رســــمي عــــن تقدم 4 
دول لاســــتضافة منافســــات بطولــــة كأس 
آســــيا 2027، وهي السعودية، الهند، قطر، 
وأوزبكســــتان، وأكــــد مصــــدر بالاتحــــاد 
الآســــيوي أن الدول الأربع تقدمت بشــــكل 
رســــمي بطلب الاســــتضافة، فيما لا يزال 

المجال مفتوحا للتقديم.
وأضــــاف البيــــان ”اتخــــذ القــــرار في 
ضــــوء الوباء الحالي وذلــــك من أجل منح 
الاتحــــادات الأعضــــاء، التي تأثــــر الكثير 
منها بالوباء العالمي، الوقت الكافي لإنجاز 
عملياتهــــا الداخلية والجــــداول الزمنية“. 
وكان الاتحاد الآسيوي لكرة القدم أعلن في 
أبريل الماضي تمديــــد مهلة تلقي الطلبات 
لثلاثة أشهر حتى 30 يونيو المقبل، بعد أن 
كان الموعد النهائي في 31 مارس الماضي.

وقــــرر الاتحاد الآســــيوي لكــــرة القدم 
تمديد فترة الترشح لاســــتضافة نهائيات 
بطولــــة كأس أمم آســــيا 2027 لمــــدة ثلاثة 
أشــــهر إضافية، وذكر الاتحاد الآســــيوي 
في بيانه الرســــمي ”القــــرار اتخذ في ظل 
انتشــــار وباء كورونا من أجل منح فرصة 
كافية لأعضاء الاتحــــاد الذين تأثر أغلبهم 
مــــن انتشــــار الفايروس للقيــــام بأعمالهم 
الداخلية“. وأعلن الاتحاد الآســــيوي لكرة 
القدم، حســــب صحــــف ســــعودية، تأجيل 
الموعد النهائي لاستقبال طلبات استضافة 
كأس أمم آسيا 2027، من 31 مارس إلى 30 
يونيو 2020، وذلك في ظل انتشار فايروس 

كورونا.
تعد الســــعودية هي الدولــــة الوحيدة 
حتــــى الآن التي تقدمت بطلب اســــتضافة 
نســــخة 2027 من البطولــــة القارية، بعدما 
أعلن الاتحاد الســــعودي تقدمه بطلب في 
فبراير الماضي. وبات من الصعوبة أن يقدّم 
العراق والأردن ملفا مشــــتركا إلى الاتحاد 
الآسيوي لضيافة النسخة التاسعة عشرة 
من بطولة كأس آســــيا التي ســــتجرى عام 
2027 قبــــل انتهــــاء الموعــــد النهائي الذي 
يصــــادف يــــوم الثلاثين من شــــهر يونيو 

وفق شــــروط ومعايير التضييف التي تم 
تحديدهــــا من قبــــل المكتــــب التنفيذي في 
الاتحاد القاري لجميع الاتحادات الوطنية 
الأعضاء البالغة عددها 47 المنضوية تحت 

لوائه لاستقبال ملفاتها.
وســــتلعب الظروف الراهنة التي يمر 
بهــــا العراق من المســــتحيل أن تفكّر هيئة 
التطبيع في اتحاد كرة القدم برئاسة إياد 
بنيان في تجهيز ملف متكامل مشترك مع 
الاتحــــاد الأردني لكرة القدم في ظلّ توقف 
النشاط الرياضي حيث أن هناك ملفات في 
غاية الأهمية موضوعة على أجندتها وفقا 

لطلب الاتحاد الدولي لكرة القدم.

ومن المقــــرر أن تقام النســــخة المقبلة 
من كأس آسيا 2023 في الصين التي نالت 
حق استضافة البطولة في يونيو الماضي 
بالإجماع، بعد أن كانت المرشحة الوحيدة، 
عقب تخلــــي كوريــــا الجنوبية عــــن فكرة 
الترشح، فيما أقيمت النسخة الماضية في 

الإمارات مطلع العام الماضي 2019.
ويــــدرس الاتحاد الســــعودي تجربتي 
الإمــــارات والصين للعبة فــــي إعداد ملف 
استضافة بطولتي كأس آسيا 2019 و2023 
على الترتيب. يناقش الاتحاد المحلي ملفي 
الدولتين لمعرفــــة مزاياهما ونقــــاط القوة 
فيهما وآخر ما توصلا إليه، تمهيدا للتقدم 
بـ“ملــــف يفوق جميــــع الملفات الســــابقة“ 

لاستضافة بطولة كأس آسيا 2027.
وأعلنت السعودية في فبراير الماضي 
التقدم رســــميا بطلب لاستضافة البطولة. 
وينتظــــر مســــؤولو الاتحــــاد الســــعودي 

لكرة القدم اشــــتراطات الاستضافة، التي 
سيعلنها الاتحاد القاري في يوليو المقبل، 
ليبــــدأوا في ضوئهــــا العمــــل الفعلي في 
تجهيز الملف، الذي سيحتوي على العديد 
من النقاط، منها رؤيــــة الاتحاد في كيفية 

الإسهام في تطوير اللعبة.
كما ســـترفق بملف طلب الاستضافة 
ملفات نجاح الســـعودية في اســـتضافة 
بطولـــة كأس القـــارات فـــي ثلاث نســـخ 
ســـابقة، وكأس العالم للشباب عام 1989، 
وكأس آســـيا للشـــباب فـــي 1986 و2008، 
وكأس آســـيا للناشـــئين فـــي 1992، مـــع 
إيضـــاح البنيـــة الأساســـية مـــن ملاعب 
وســـائل  وكافـــة  ومطـــارات،  وفنـــادق 

المواصلات.
وأكـــد الأميـــر عبدالعزيـــز بـــن تركي 
الفيصـــل وزيـــر الرياضـــة أن هناك عملا 
كبيـــرا بالتعـــاون مـــع اتحاد كـــرة القدم 
واللجنة الأولمبية بخصوص اســـتضافة 
كأس آســـيا 2027 والألعاب القارية 2030، 
ولفـــت إلى أنه تم حل العديد من القضايا 
الخاصة بنادي الاتحاد، مؤكدا أن الوزارة 

لا تتدخل في الجانب الفني للنادي.
وقــــال ”نعمل مع الاتحاد الســــعودي 
لكــــرة القــــدم والاتحاد الآســــيوي بشــــكل 
مســــتمر، ملفنــــا تم تقديمه، والســــعودية 
لديهــــا بنية تحتية قادرة على اســــتضافة 
كأس آســــيا 2027، ونحتــــاج إلــــى تطوير 
بعض المنشآت الرياضية وهذه في خطتنا، 
ومــــن ناحية الشــــروط فنحن مســــتوفون 
للبنية التحتية، لكن هناك معايير يطلبها 
الاتحــــاد القاري ونعمل علــــى الفوز بهذه 
الفعاليــــات  واســــتضافة  الاســــتضافة، 
الرياضية العالميــــة تمنحنا دافعا وحافزا 
وملفا قويا، وبالنســــبة للألعاب الآسيوية 
هناك تواصل مستمر مع المجلس الأولمبي 
القــــاري، ويجــــب أن تنفــــذ الكثيــــر مــــن 
المعايير، والألعاب السعودية منحتنا ملفا 

قويا للاستضافة“.
وكشـــف عن أن هناك مشروعا لإقامة 
قريـــة أولمبية متكاملة فـــي القدية، بحيث 
تنقل مقـــرات الاتحـــادات الرياضية إلى 
القديـــة مســـتقبلا، مشـــيرا إلـــى وجود 
اســـتراتيجية ســـيتم الإعلان عنها قريبا 
بخصوص تخصيـــص القطاع الرياضي، 
بحيـــث أن تكون الأندية محفـــزة للقطاع 

الخاص مستقبلا.

 زوريخ – تســـتأنف سباقات فورمولا 1 
للســـيارات الموســـم في النمسا بسباقين 
دون جماهيـــر فـــي 5 و12 يوليـــو. وتعين 
على بطولـــة العالم المؤجلة، التي كان من 
المنتظر انطلاقها في أستراليا في مارس، 
إلغاء أو تأجيل سلســـلة من الســـباقات، 
من بينها ســـباقها الأشـــهر في موناكو. 
وتقع حلبة سباق جائزة النمسا الكبرى، 
المملوكـــة لشـــركة مشـــروبات الطاقة رد 
بول، بالقرب من قرية ســـبيلبرج على بعد 
200 كيلومتـــر (124 ميـــلا) جنـــوب غربي 

العاصمة فيينا.
ومن المتوقع أن تعلـــن فورمولا 1 عن 
جدول معدل للسباقات في بداية الأسبوع 
المقبل حيث من المنتظر إقامة ســـباق في 
المجر المجاورة، دون جماهير أيضا، بعد 
ســـباق النمســـا. وبعد ذلك سيقام سباق 
على حلبة سيلفرســـتون فـــي بريطانيا، 
وســـتكون حلبـــة هوكنهـــايم فـــي ألمانيا 
خيـــارا بديـــلا إذا حالت ظـــروف الحجر 
الصحـــي دون إقامة الســـباق، بالإضافة 
إلـــى ســـباقات فـــي إســـبانيا وبلجيـــكا 

وإيطاليا.

رقم قياسي

تأمـــل فورمولا 1 فـــي إقامة ما بين 15 
و18 ســـباقا، بدلا من 22 ســـباقا كما كان 
مخططـــا فـــي البداية وهو رقم قياســـي، 
لينتهي الموســـم في أبوظبي في ديسمبر 
بعـــد ســـباقات فـــي آســـيا والأميركتين. 
وكانت النمســـا من بين الدول التي بدأت 
تخفيـــف القيود الصحيـــة. وقال الاتحاد 
الدولي للســـيارات إن كل فريق من الفرق 
العشـــرة المشاركة في فورمولا 1 سيُسمح 
له باصطحاب 80 فردا بحد أقصى في كل 

سباق عندما ينطلق الموسم في يوليو.
ومن المرجـــح أن تتجاوز الأعداد ألف 
فرد مع إضافة المراقبين والعمال والأطقم 
الطبيـــة وآخرين. وقالـــت وزارة الصحة 
النمســـاوية فـــي موقعها علـــى الإنترنت 
إن المنظمـــين قدمـــوا خطة أمنية شـــاملة 
واحترافيـــة لتجنب العـــدوى. وقال وزير 

الصحة رودولف أنشـــوبر ”تدعو الخطة 
إلى إجراءات صحية صارمة واختبارات 

دورية وفحوصات للفرق وموظفيها“.
وكان مـــن المفتـــرض أن يبـــدأ مايـــك 
شـــوماخر قبل فترة طويلة مشـــواره في 
ثانـــي مواســـمه فـــي بطولـــة فورمولا 2 
لســـباقات الســـيارات. ويرغب شوماخر 
في أن يصبح جاهزا عندما يبدأ الموســـم 
الجديد. وشـــارك نجل الأسطورة الألماني 
مايكل شـــوماخر الفائز بسبعة ألقاب في 
بطولة العالم لفورمـــولا 1، متابعيه على 
شـــبكة إنســـتغرام التدريبات التي يقوم 

بها. 
وكتب شـــوماخر ”عادة أسافر كثيرا، 
بالكاد أتدرب بشـــكل اعتيـــادي، لكن إذا 
اضطررت إلـــى البقاء فـــي المنزل يمكنك 
التدريـــب عبر الروتين اليومـــي“. ويتبع 
شـــوماخر المحترف في أكاديمية فيراري 
للســـائقين الشـــباب، أيضا حمية غذاية 
قاســـية خـــلال فتـــرة الإعـــداد للموســـم 

الجديد.
ويســـتهدف شـــوماخر الانتقـــال إلى 
فورمـــولا 1 ويبدو أن هـــذا هو الهدف من 
وراء مشـــاركته فـــي الموســـم المرتقب من 
بطولـــة فورمـــولا 2 الذي لـــم ينطلق بعد 
والـــذي اكتفى فقط ببعض التجارب التي 

جرت فـــي البحرين في مـــارس الماضي، 
حتى أن الســـيارات التي شاركت في تلك 

التجارب عادت لتوها إلى أصحابها.

معايير صارمة

تقام ســــباقات فورمــــولا 1 وفورمولا 2 
في نهاية الأســــبوع في نفــــس المدينة، وقد 
ينطلق الموســــم أخيرا بعــــد موافقة وزارة 
الصحة النمســــاوية على استضافة سباق 
الجائزة الكبرى لفورمولا 1 يومي الخامس 
والـ12 من يوليو على مضمار سبيلبرغ دون 
حضور الجماهير ووســــط معايير صحية 

صارمة وتعليمات خاصة بالسلامة.
وســــيضطر فريق بريما الإيطالي الذي 
يضم شــــوماخر بين صفوفه، إلــــى القيادة 
لمســــافة تقــــارب 650 كــــم من ميلانــــو إلى 
المضمــــار النمســــاوي، وفي حال الســــماح 
أيضا بالمشــــاركة في بودابست فإن الفريق 
سيقطع أيضا مســــافة 400 كم أخرى حتى 
المجر. ويبدو أن الفرق ســــتواجه مشــــكلة 
حقيقية عندما يتعلق الأمر بالسباقات التي 
تقام فــــي أماكن بعيدة مثل ســــباق جائزة 
بريطانيا الكبرى على مضمار سيلفرستون 
وخاصة أيضا الســــباقات التي تقام خارج 

أوروبا.

الهند منافسة عنيدة

غياب التشويق

منافسة رباعية على استضافة 

كأس آسيا 2027
الهند وقطر وأوزبكستان تشدد الخناق على السعودية

تقدمت أربع دول رســــــميا بطلب اســــــتضافة نهائيات كأس آسيا 2027 وهي 
الســــــعودية والهند وقطر وأوزبكســــــتان. وأكد مصدر بالاتحاد الآسيوي أن 
الدول الأربع تقدمت بشــــــكل رســــــمي بطلب الاستضافة فيما لا يزال المجال 

مفتوحا للتقديم.

سباق فورمولا 1 النمساوي دون جماهير

 أبوظبــي – أظهـــر اســـتطلاع للـــرأي 
موافقة أغلب الجماهيـــر الإماراتية على 
فتـــح الباب أكثر مـــن مرة أمـــام الأندية 
للتعاقد مع لاعبين جدد بعد أن أثرت أزمة 
فايروس كورونا بالســـلب على النشـــاط 

الرياضي في البلاد. 
ووفقا لاســـتطلاع الرأي الذي أجرته 
الإماراتية فقد أيد 53.5  صحيفة ”البيان“ 
في المئة من المشاركين فتح باب القيد أكثر 
من مرة أمام الأندية في الموسم الرياضي 

المعلق حاليا وكذلك الموسم المقبل.
ويـــرى هؤلاء أن فتح بـــاب القيد لمرة 
واحدة أمـــام الأندية ليـــس كافيا، حيث 
تحتاج الأندية إلـــى أكثر من فترة لبحث 
موقف اللاعبين من حيث تجديد عقودهم 
أو التعاقـــد مع لاعبين جـــدد. ويأتي هذا 
في الوقت الـــذي طالب فيه 46.5 في المئة 
من المشـــاركين بفتح باب القيد لموســـمي 
2019 – 2020، و2020 – 2021 لمـــرة واحدة، 

مشيرين إلى أنها فترة كافية.

اســـتطلاع  وأجرت صحيفة ”البيان“ 
الـــرأي تحت عنوان ”هـــل تؤيد فتح باب 
القيـــد لمرة واحدة لموســـمي 2019 – 2020 

و2020 – 2021؟“. 
وأجمـــع 52 فـــي المئة من المشـــاركين 
علـــى الموقع الإلكترونـــي للصحيفة على 
أنـــه يكفي فتح بـــاب القيد لمـــرة واحدة 
للموســـمين، مقابل 48 في المئة رأوا أنها 
لا تكفي، وفي شبكة التواصل الاجتماعي 
تويتـــر ذهبت 41 في المئـــة من الأصوات 
لصالح فتح باب القيد لمرة واحدة، مقابل 

59 في المئة رفضوا ذلك.
بـــدأ الاتحـــاد الإماراتي لكـــرة القدم 
تطبيق نظام عودة العمل من مقر الاتحاد 
بنســـبة 30 فـــي المئـــة من إجمالـــي عدد 

الموظفين. 
علـــى  المنشـــور  البيـــان  وبحســـب 
الموقع الرســـمي للاتحـــاد الإماراتي فإن 
هـــذه الخطـــوة تهدف إلى دعـــم الجهود 
التـــي تبذلها الجهـــات المختصة بالدولة 

والراميـــة إلى تعزيز اســـتمرارية العمل 
والعـــودة التدريجيـــة للموظفين وتقديم 

الخدمات خلال هذه الفترة.

وقال محمــــد عبدالله هــــزام الظاهري 
الأمــــين العام لاتحــــاد كرة القــــدم إن قرار 
عودة العمل بنسبة 30 في المئة من إجمالي 
الموظفين يأتي كخطوة أولى حيث سترتفع 
النسبة إلى 50 في المئة حسب المستجدات 
الصحية وصولا إلى 100 في المئة، مشيرا 
إلى اســــتثناء عدد من الفئــــات من العودة 

إلى مقر العمل خلال الفترة الحالية.

تجديد العقود يقلق الأندية الإماراتية

 القاهــرة – كشـــف مرتضـــى منصور 
رئيـــس نادي الزمالك المصري عن توصله 
إلى اتفاق نهائي لتجديد عقد الفرنســـي 
باتريـــس كارتيرون المديـــر الفني للفريق 

لمدة موسم جديد. 
وقال منصور في تصريحات صحافية 
”اتفقنا مـــع كارتيرون علـــى تجديد عقده 
لمدة موســـم آخر بزيادة 20 فـــي المئة في 
قيمـــة عقده الحالي، وذلك بعد النجاحات 
التـــي حققها مـــع الفريق خلال الموســـم 

الجاري“.
وأضاف ”ســـنبرم 3 صفقات ســـوبر 
جديـــدة فقط للفريق في الموســـم الجديد، 
وســـيكون ذلك فـــي المراكز التي نســـعى 
لتدعيمهـــا، مـــع إمكانيـــة عـــودة بعض 

المعارين“.
يذكـــر أن الزمالـــك حقـــق إنجـــازات 
كبيـــرة مع كارتيرون قبل توقف النشـــاط 
الرياضي في ظل تفشي فايروس كورونا، 
حيث فاز الأبيض بلقبي السوبر الأفريقي 
والمصري، على حساب الترجي التونسي 
والأهلـــي المصري، علـــى الترتيب في أقل 

من أسبوع.
كما قـــاد كارتيـــرون كتيبـــة الزمالك 
للتأهـــل إلى الـــدور نصـــف النهائي من 
دوري أبطـــال أفريقيـــا، وينتظر مواجهة 
الرجاء البيضاوي المغربـــي في البطولة 
المتوقفة حاليا بســـبب جائحـــة كورونا. 
وطالـــب مرتضـــى منصـــور مـــن اللجنة 

الخماســـية المكلفـــة بإدارة اتحـــاد الكرة 
المصري بتحديد موقف مســـابقة الدوري 
المحلي. وقال فـــي تصريحات إعلامية إن 
14 ناديا طالبت بإلغاء المســـابقة أو على 

الأقل تحديد الموقف النهائي.
وأضـــاف أنه مـــن غيـــر المنطقي ترك 
الأمـــور دون تحديدهـــا خاصة أن الأندية 
تتكبد مبالغ مالية كبيـــرة للاعبين الذين 
يرغبون في الحصول على مســـتحقاتهم. 
وأوضح أن الأمور صعبة خاصة أن هناك 
العديد من المراحل في مسابقة الدوري لم 
تلعب لـــذا يجب إلغـــاء البطولة وتحديد 

النســـخة الجديدة في شهر أغسطس 
المقبل.

من ناحيته أكد محمد فضل 
عضو اللجنة الخماسية بالاتحاد 

المصري لكرة القدم أن عودة 
النشاط الرياضي من 

عدمه هو قرار سيادي 
خاص بالدولة ولا 
دخل للاتحاد به. 

وقال فضل إن 
أعضاء اللجنة 

الخماسية باتحاد 
الكرة المصري 

التقوا بعدد كبير 
من مسؤولي 

الأندية 
وأعضاء 

الجمعية العموميـــة خلال الأيام الماضية 
لبحث كافة الملفات.

وأضـــاف أن هنـــاك اجتماعا الثلاثاء 
المقبـــل بـــين عمـــرو الجناينـــي ووزيـــر 
الرياضة لحســـم عودة النشـــاط الكروي 
من عدمه بشـــكل رســـمي، مشددا على أن 
الجبلاية لديها عدة ســـيناريوهات بشأن 
اســـتكمال الموسم. وأوضح فضل أن قرار 
عودة الدوري المصري هو قرار ســـيادي، 
ولكـــن من وجهـــة النظر الفنية ســـيكون 
صعبـــا للغايـــة، كمـــا إن عـــودة الدوري 
ســـتحتاج إجـــراءات تتجـــاوز 90 

مليون جنيه.
وتابع أنه فـــي حال إلغاء 
الدوري، ولم يتم التوافق على 
تحديد بطل للمسابقة، فإن هذا 
القرار ســـيتم بحثه من جانب 
الجبلاية. وشدد فضل 
على أن مهمة أعضاء 
اللجنة الخماسية 
هي مصلحة الكرة 
المصرية، وليس 
خدمة طرف بعينه، 
مشيرا إلى أن 
بطولة كأس 
مصر لن تلغى، 
حتى في حال 
إلغاء الدوري 

المصري.

الزمالك يحسم مصير كارتيرون

لأمور صعبة خاصة أن هناك 
لمراحل في مسابقة الدوري لم 
جب إلغـــاء البطولة وتحديد 

لجديدة في شهر أغسطس 

ته أكد محمد فضل 
ة الخماسية بالاتحاد 

ة القدم أن عودة 
ضي من 

ر سيادي 
لة ولا 
د به. 

ن 
نة 

تحاد 
ي 
كبير

الفن ولكـــن من وجهـــة النظر
صعبـــا للغايـــة، كمـــا إن عــ
ســـتحتاج إجـــراءات

مليون جنيه.
وتابع أنه فـــي

الدوري، ولم يتم 
تحديد بطل للمسا
القرار ســـيتم بحث
الجبلاية.
على أن م
اللجن
هي م
المص
خدمة
م

مص
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السعودية تعد هي الدولة 

الوحيدة حتى الآن التي 

تقدمت بطلب استضافة 

نسخة 2027 من البطولة 

القارية

صعوبات عديدة تواجه استئناف الدوري السعودي
 الريــاض – أكـــد صالح اليامـــي وكيل 
اللاعبـــين المعتمد من الاتحاد الســـعودي 
لكرة القدم أن هناك العديد من التحديات 
التـــي تواجـــه الموعـــد المقترح مـــن قبل 
الاتحاد لاســـتئناف مســـابقة دوري كأس 
الأميـــر محمـــد بـــن ســـلمان للمحترفين 

والمعلن بشكل مبدئي في 20 أغسطس. 
وأوضـــح اليامـــي ”مـــن أبـــرز تلـــك 
المعوقات الرحـــلات الدولية وموعد عودة 
اللاعبـــين الأجانب والأجهـــزة الفنية، في 
ظل عدم تحديد موعد لاستئناف الرحلات 
الدوليـــة. وقد يضـــع هذا الأمـــر الأندية 
في مـــأزق، إضافة إلى آليـــة الاحترازات 
الصحية من حيث وجود حجر صحي من 

عدمه لهم فور عودتهم من بلادهم“.

وتابـــع ”هنـــاك عقـــود تنتهـــي فـــي 
مايـــو ويوليو، وآلية تجديـــد تلك العقود 
باتفاقيـــة موقعـــة بـــين الطرفـــين. وفـــي 
حال رفـــض اللاعب الأجنبـــي أو المحلي 
التجديد المؤقت، ســـيكون هناك نقص في 
عدد اللاعبـــين والمراكز التي تحتاج إليها 
الأندية. وهذا سيتســـبب في ضغط كبير 
علـــى الأندية في حـــال مطالبات اللاعبين 

بعقود طويلة“. 
موعـــد  أيضـــا  ”هنـــاك  وأضـــاف 
فترات التســـجيل وبداية الموســـم المقبل 
أو  الخارجيـــة  الأنديـــة  ومعســـكرات 
الداخلية، اســـتعدادا لبدء الموسم المقبل، 
حيث بدأت بعض الأندية بوضع أكثر من 

خيار“.

المشرف  الحلافي  عبدالرحمن  وطالب 
العام على فريق النصر الاتحاد السعودي 
للعبـــة ورابطة دوري المحترفين، بســـرعة 
حســـم موعـــد عـــودة دوري كأس الأمير 
محمد بن ســـلمان للمحترفين، وتوضيح 
عدة أمور للأندية بشكل رسمي، يأتي في 
مقدمتها مصير عقـــود اللاعبين المحليين 

والأجانب، وكيفية عودة المسابقة.
وقال الحلافـــي ”على لجنة الاحتراف 
دوري  ورابطـــة  الســـعودي  بالاتحـــاد 
المحترفين توضيح أمور عدة، بشأن عقود 
اللاعبين الســـعوديين وغير الســـعوديين 
التـــي ســـتنتهي قبل اســـتئناف الدوري، 
ففي حال تركها اختيارية ستكلف الأندية 

مبالغ طائلة“.

الاتحاد الإماراتي لكرة 

القدم بدأ تطبيق نظام 

عودة العمل من مقر الاتحاد 

بنسبة 30 في المئة من 

إجمالي عدد الموظفين


